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Mitglieder Anwesend Abwesend Protokoll Nr.: III/ 2017 

Adolf, Holger X  Datum: 03.06.2017 

Becker, Hans-Jürgen (OV) X  Ort:  Gaststätte- Lautertalhalle 

Groß, Michael X  Ortsbegehung: ---- 

Heres, Carlo X  Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

Meermann, Oliver  X Sitzungsende: 21:00 Uhr 

Puchowski, Ulrike X  Schriftführer: Holger Adolf 

Schmidt, Karl-August X   
Weber, Kristin  X 
Zimmer, Stefan X  
 

Ferner sind anwesend:    Magistrat  
 Stadtverordn
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09 Anfragen 
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Ortsbeirat    L a u t e r 
 

 

1    B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung für  
      nächsten Haushalt 
1A  Anträge sind zusätzlich schriftlich analog den Fraktionsanträgen mit ausreichender Begündung  
      und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen. 
 

                                                      
 

Beratung: 
 

  
  
 

  
  
  
  
  
  

TOP Detail Art1 HH 
Vorl. Kosten 

Text 

 
1 

  
 Ortsvorsteher H.-J. Becker begrüßt die anwesenden 

Ortsbeiratsmitglieder und eröffnet die Sitzung. 
 

 
2 

  
 Der Ortsbeirat Lauter ist beschlussfähig. 

 
3 

  
 Die Tagesordnung wird genehmigt. 

4 
 

  
 Das Protokoll der letzten Sitzung vom 21.04.2017 wird 

genehmigt. Es werden keine Fragen hierzu gestellt. 
  

 
5 

  

 Aus den Ausschusssitzungen gibt es keine neuen Punkte, die 
Lauter betreffen.  
 
Allgemein: Anstehende Änderung der Gebührenordnung für 
anfallende Friedhofs- und Bestattungskosten (§ 5). 
 
Angestrebt ist, nach Abgleich mit anderen Kommunen, eine 
Gebührenerhöhung. Für drei Tage auf 150 € und jeder weitere 
Tag 30 € für die Einlagerung eines Leichnams 
in der Kühlanlage. 
 
In der Ausschusssitzung ist kein Beschluss gefasst worden. 
Das Thema wird an die Ortsbeiräte weitergegeben. 
 
Ohne eingehende Unterlagen über Auslastung, Anzahl der 
Geräte und der hierfür anfallenden Reparaturkosten kann 
der OB keine Empfehlung in dieser Angelegenheit fassen. 
 

 
6 

  

 
 
 
M 

Aktueller Stand – siehe letztes Protokoll.  
 
Es ist eine Sitzung der örtlichen IKEK-Plaungsgruppe geplant. 
Hierzu wird Herr Dip. Ing. Schnarr vom IKEK-
Planungsausschuss durch Herrn Bouda eingeladen worden.  
 

 
7 

  

 
 
B 

Zurzeit beteiligen sich ca. 20 Personen aus Lauter an den 
Pflegemaßnahmen im Ort. An diese wird OV H.-J. Becker 
wieder Essen- und Getränkegutscheine beim Dorffest 
ausgeben.  
 
Er bittet die OB-Mitglieder für die Zukunft weitere, zusätzliche 
Personen anzusprechen, damit Grünflächen, Beete und 
Rabatten im Ort auch weiterhin gepflegt werden können und 
die seitherigen „Pfleger“ entlastet werden. 
 

    Während der OB-Sitzung wird der angrenzende Jugendraum 



3 

Ortsbeirat    L a u t e r 
 

 

1    B = Beschluss, M = Mitteilung; F = Anfrage; A = Antrag; E = Empfehlung; HH = Vormerkung für  
      nächsten Haushalt 
1A  Anträge sind zusätzlich schriftlich analog den Fraktionsanträgen mit ausreichender Begündung  
      und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen. 
 

 
 

 
 
 
 

Für die Richtigkeit: 
 

 
____________________________   _____________________ 
Ortsvorsteher: Hans-Jürgen Becker   Schriftführer: Holger Adolf 

8 von den OB-Mitgliedern besichtigt.  
 
Der Raum wurde nach mehrfacher Aufforderung an die 
Nutzer des Raumes von diesen aufgeräumt und gereinigt.  
 
Maximilian Dietrich hat sich bereit erklärt, für die nächste Zeit 
als Ansprechpartner mit Schlüsselgewalt zu fungieren.  
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F 

Wann wird die versprochene Liegebank aufgestellt? 
 
Das Flachdach am DGH-Anbau ist auch nach mehreren 
Reparaturen einer beauftragten Firma undicht. Beim letzten 
Starkregen Wassereinbruch im Bereich des Regieraumes und 
der angrenzenden Kühlzelle der Gaststätte. 
 
Es müssen noch fehlende Filter in die Fallrohre der 
Regenrinnen eingebaut werden (wg. Zisternennutzung). 
 
Wann wird die versprochene Eingangstüre zur Halle 
eingebaut? 
 
Wann werden die versprochenen neuen Schließzylinder für 
einen Teilbereich der Hallentüren eingebaut? 
 
Wann ist der Beginn für die geplante und im HH eingestellte 
Grundsanierung des Sanitärbereiches im Sportlerheim?  
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M Am 12.07.2017 von 15:00 bis 17:00 Uhr findet eine 

Bürgermeister-Sprechstunde in der Lautertalhalle statt. 
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